
 

   

 
 

Je vais voir un spectacle Relax 
à l’Opéra-Comique 

 
 

 
 

 

 

Je vais voir l’opéra  
 « Macbeth Underworld » 

 

Dimanche 12 novembre 2023 à 15h
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Informations utiles      
 
À l’arrivée à l’Opéra-Comique 
Beaucoup de spectateurs  
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée. 
 
Juste avant le spectacle  
J’entends 3 sonneries dans les couloirs.  
Les sonneries préviennent  
que le spectacle va commencer. 
 

 
Pendant le spectacle 
A certains moments,  
les spectateurs applaudissent.  
Cela fait du bruit. 
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Informations utiles  
 
À la fin du spectacle  
Tous les chanteurs viennent sur scène.  
Les chanteurs saluent. 
Les spectateurs applaudissent.  
Cela fait beaucoup de bruit.  
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Qu’est-ce qu’un opéra ? 
 
Un opéra raconte 
une histoire en musique. 
 
L’histoire est divisée en parties. 
Les parties s’appellent des actes.  
 
Un opéra est chanté 
par des chanteurs sur la scène.  
 
Les chanteurs jouent le rôle 
des personnages de l’histoire. 
 
Les musiciens jouent la musique.  
Ils sont dans un espace 
plus bas que la scène.  
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L’opéra « Macbeth Underworld » 

 
« Macbeth Underworld »  
est un opéra chanté en anglais. 
 

Frédéric Boyer a écrit  
l’histoire de « Macbeth Underworld ». 
 

L’histoire de « Macbeth Underworld » 
est inspirée d’une pièce de théâtre 
de William Shakespeare. 
 

Pascal Dusapin a composé 
la musique de « Macbeth Underworld ». 
 

Thomas Jolly a mis en scène 
le spectacle « Macbeth Underworld ». 
 

L’opéra « Macbeth Underworld »  
dure 1 heure et 50 minutes. 



 

 

 
 

L’histoire de « Macbeth Underworld » 
 

 

L’histoire se passe en Enfer. 
La famille Macbeth est morte. 
 

Les membres de la famille Macbeth 
sont tous 
des fantômes. 
 

Macbeth et Lady Macbeth 
rêvaient de gloire 
quand ils étaient en vie. 
 

Macbeth et Lady Macbeth 
sont malheureux. 
 

Macbeth et Lady Macbeth 
revivent leurs péchés 
en Enfer. 
 

Macbeth et Lady Macbeth 
revivent leur mort. 



 

 

 
 

 

Les personnages de  
« Macbeth Underworld » 

 
Macbeth 
est un noble écossais. 
Macbeth veut être roi d’Ecosse. 
Macbeth a tué le roi d’Ecosse 
pour prendre sa place. 
 
Macbeth regrette le meurtre 
qu’il a commis. 
 
Dans l’opéra « Macbeth Underworld », 
Macbeth est mort 
et vit en Enfer. 
 
Macbeth doit revivre 
ses péchés. 

  



 

 

 

Les personnages de  
« Macbeth Underworld » 

 
 

 



 

 

  
 

Les personnages de  
« Macbeth Underworld » 

 
Lady Macbeth 
est l’épouse de Macbeth. 
 
Lady Macbeth 
a convaincu Macbeth 
de tuer le roi d’Ecosse. 
 
Dans l’opéra « Macbeth Underworld », 
Lady Macbeth est morte 
et vit en Enfer. 
 
Lady Macbeth se sent  
coupable. 
Lady Macbeth doit revivre 
ses péchés. 

 



 

 

 
 

Les personnages de  
« Macbeth Underworld » 

 
 

  



 

 

 

 
 

Les personnages de  
« Macbeth Underworld » 

 
Weird Sisters 
vivent en Enfer. 
Elles se moquent 
de Macbeth et Lady Macbeth. 
 

 
 
 



 

 

 
 
 
 

Les personnages de  
« Macbeth Underworld » 

 
Child 
est un enfant. 
Child représente l’enfant 
de Macbeth et Lady Macbeth. 
Child représente aussi  
l’enfant des ennemis  
de Macbeth. 

 



 

 

 
 

Les personnages de  
« Macbeth Underworld » 

 
Ghost 
est un fantôme. 
Ghost hante Macbeth et Lady Macbeth. 
Ghost représente  
les personnes tuées 
par Macbeth. 
 

 



 

 

  
 

Les personnages de  
« Macbeth Underworld » 

 
Porter 
est le gardien 
des portes de l’Enfer. 
 
 
 

 



 

 

 
Où se passe l’histoire ? 

 
L’histoire se passe en Enfer. 
 
En Enfer, il y a 
la forêt de Burnam. 
 

 
 
 
  



 

 

 
Où se passe l’histoire ? 

 
En Enfer, il y a aussi 
la maison des Macbeth.  
 
 
 

 
 
 
 



 

 

 
 

A savoir          
 
 

 
J’ai envie de revenir à l’Opéra-Comique 
 
A partir de septembre 2023, 
il y a des nouveaux spectacles Relax.  
 
La Fille de Madame Angot  
le dimanche 1er octobre 2023 à 15h 
 
Macbeth Underworld 
le dimanche 12 novembre 2023 à 15h 
 
Fantasio 
le dimanche 17 décembre 2023 à 15h 
 
L’Autre Voyage 
 
 

Au début du spectacle,  
la salle est dans le noir pendant un moment. 
L’orchestre joue. 

Le décor est visible 
sur la scène. 
 
Pendant le spectacle, 
plusieurs personnages se battent  
avec des épées. 
Ce ne sont pas de vraies bagarres. 
Les personnages ne meurent pas 
pour de vrai. 
 
Plusieurs personnages ont du sang 
sur les mains. 
Ce n’est pas du vrai sang. 
 

 
 



 

 

 

 
A savoir          

 

Ghost a un couteau et du sang 
dans le dos. 
Ce n’est pas un vrai couteau  
ni du vrai sang. 

 

Il y a beaucoup de lumières fortes 
et des effets stroboscopiques. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  
 
 

Mes souvenirs du spectacle  

 
Ici je peux coller ou dessiner ou écrire 
mes souvenirs du spectacle. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Le guide est fait par l’Opéra-Comique. 
 
Les photographies sont faites par Stefan Brion.  
 
Pour réserver des places  
sur les prochains spectacles Relax 
à l’Opéra-Comique, 
je peux téléphoner  
au 01 70 23 01 44. 
Je peux aussi écrire à  
accessibilite@opera-comique.com 
 
 
 
La Fondation Malakoff Humanis Handicap 
aide l’Opéra-Comique. 


